



Niegan negociaciones entre Alejandro Moreno y la 4T

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Paloma Sánchez, senadora electa del PRI, negó que **Alejandro Moreno** esté en pláticas con Morena para apoyar la reforma judicial a cambio de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le valide su reelección como presidente nacional del PRI. Hubo versiones periodísticas que afirmaban lo anterior. “Para nada. Yo me considero una persona cercana al equipo del presidente y eso nunca ha sido ni siquiera un comentario. Desde el PRI siempre hemos sido muy firmes en que como está ahorita la reforma que está proponiendo Morena, nosotros estamos en contra”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdBTfIMU7EpDt5R7IstKp6oB8XZrRHDLmivy83AkhvDU5g?e=r6wFM5>